

San Juan, Puerto Rico  
16 de marzo de 1960

Hon. Jorge Font Saldaña  
Vice Presidente  
Cámara de Representantes  
Capitolio  
San Juan, P.R.

Campana Electoral

Estimado señor Font Saldaña:

Adjunto le incluyo el formato para el programa de televisión que servirá de propaganda para el Partido Popular Democrático durante la campaña electoral que comenzará dentro de algunas semanas.

El formato sugerido es para un programa de una hora, pero puede reducirse a menos de acuerdo con las necesidades de la campaña, del dinero disponible y del tiempo que pueda conceder la emisora.

Estamos en la mejor disposición de discutir con usted cualquier enmienda al formato que considere apropiada ó las nuevas ideas que tenga usted sobre el particular.

Cordialmente,



José M. Alvarez  
Director

Teléfono 7-3325  
WIPR-TV

cmd  
anexo

16 de marzo de 1960

\* PROGRAMA DE TELEVISION\*

Formato sometido por los señores  
José M. Alvarez, Camilo Fraticelli  
y Wilfredo Braschi

PROPOSITO DEL PROGRAMA:- Destacar el progreso de nuestras ciudades y pueblos bajo la administración del gobierno actual.

SECCIONES DEL PROGRAMA:- El programa estará dividido en dos secciones: una fílmica y otra que incluye talento vivo. El formato será similar al programa CONOCIENDO A PUERTO RICO, pero tanto su libreto como su contenido serán superiores.

Sección Fílmica:- La sección fílmica constará de un documental de media hora donde se mostrará el progreso alcanzado por la ciudad o pueblo durante los últimos 20 años. El documental contendrá datos históricos y se filmará en orden cronológico con el propósito de contrastar el pasado con los logros del presente. Mostrará fábricas, edificios, nuevos parques, carreteras, caseríos, escuelas, etc. Parte del documental se filmará con sonido para incluir mensajes de los líderes locales de la comunidad (Populares, naturalmente), y de personalidades destacadas que tengan que ver con la historia y el progreso de la comunidad.

El libreto estará a cargo del Dr. Wilfredo Braschi ó del señor Abelardo Díaz Alfaro. La narración a cargo del señor Camilo Fraticelli.

COSTO DEL DOCUMENTAL:- \$600.00 - incluyendo libreto, camarógrafos, equipo, locutor, material fílmico, revelado, sonido, etc.

Sección de Talento Vivo:- Duración - 1/2 hora

Esta sección del programa en el estudio (programa vivo) estará dedicado a presentar el talento artístico y literario de los diferentes pueblos. Se presentarán personalidades y líderes de la comunidad así como a los Alcaldes, Senadores, Representantes, y otras personas que tenga a bien someter la Oficina de Propaganda del Partido, pero siempre tratando de hacer una propaganda indirecta con el propósito de lograr la audiencia de miembros de otros partidos. Sin embargo, esta sección del programa puede ser variada de acuerdo con las disposiciones de la Oficina de Propaganda del Partido Popular; esto es, convertirla en una sección de propaganda directa del Partido para su campaña electoral.

Mantenedor:- Camilo Fraticelli

COSTO DEL PROGRAMA - El programa puede ser costado por el Partido o puede \$600.00 hacerse parcialmente comercial, siempre que los Alcaldes se comprometan a conseguir patrocinadores en sus respectivos pueblos y a cubrir los gastos con fondos municipales\*\* Cuando los gastos del programa sobrepasen las entradas por concepto de anuncios, el Partido aportará la diferencia.

(\*\* si lo permiten las reglamentaciones del Contralor)

TOTAL GASTOS - \$1,200.00 (Documental \$600 y Sección Talento Vivo \$600)

Estos gastos incluyen el pago del director del programa vivo; material filmico; libreto; animador; etc., pero no incluye el costo de las escenografías y el tiempo de la emisora.

Los productores del programa se comprometen a suministrar un agente comercial para visitar en unión de los Alcaldes, los posibles patrocinadores en cada pueblo si el programa se hace parcialmente comercial.

16 de marzo de 1960

LIBRETISTA - Dr. Wilfredo Braschi - Periodista puertorriqueño de reconocidos méritos. El doctor Braschi conoce la historia del Partido Popular desde su fundación. Fué editorialista de La Democracia y El Mundo. Además, fué secretario personal del señor Luis Muñoz Marín.

---

ANIMADOR Y COORDINADOR - Sr. Camilo Fraticelli - Ha tenido a su cargo las transmisiones más importantes del Partido Popular desde su fundación.

---

PRODUCTOR FILMICO Y DIRECTOR - Sr. José Manuel Alvarez - Fué director del Departamento Filmico de WAPA-Televisión, donde produjo TEXACO INFORMA, TELEPERIODICO, etc. Actualmente es Jefe de Locutores de WIPR-TV. Es también director de programas educativos en esa emisora.

---